

PERS

Polisi Sahabat Anak, Polsek Terisi Ajak Pelajar Rajin Belajar Agar Bisa Menjadi Polisi

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 3, 2023 - 18:39



Polisi Sahabat Anak, Polsek Terisi Ajak Pelajar Rajin Belajar Agar Bisa Menjadi Polisi

Indramayu,- Dalam upaya mendukung pendidikan dan menciptakan generasi yang cerdas serta disiplin, Polisi Sahabat Anak dari Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar memberikan himbauan kepada siswa SDN 1 dan 3 Rajasinga di Mako Polsek Terisi, Kabupaten Indramayu, Kamis (3/8/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengarahan kepada anak-anak agar memiliki kesadaran pentingnya sekolah dengan fokus, serta menumbuhkan minat dan kecintaan terhadap profesi Polri.

Dalam acara yang penuh semangat dan interaktif tersebut, para siswa diberikan pengetahuan tentang pentingnya tidak jajan sembarangan di lingkungan sekolah.

Petugas Polisi Sahabat Anak menyampaikan betapa pentingnya mengonsumsi makanan yang sehat dan bergizi agar bisa belajar dengan maksimal di sekolah.

"Hindari jajan sembarangan, ya anak-anak. Pilih makanan yang sehat dan jangan lupa bawa bekal dari rumah. Dengan makanan yang bergizi, kalian akan lebih cerdas dan berenergi saat belajar di sekolah," kata salah seorang Polisi Sahabat Anak dengan ramah.

Selain itu, para siswa juga diajak untuk lebih disiplin dalam menghadiri jam belajar di sekolah. Himbauan ini bertujuan untuk mengajarkan tentang pentingnya kehadiran di kelas sesuai jadwal, agar tidak ada waktu yang terbuang sia-sia.

"Datanglah ke sekolah sesuai jam pelajaran, dan jangan bolos ya, anak-anak. Belajar adalah kunci keberhasilan masa depan kalian. Jika kalian rajin belajar, kalian akan menjadi pribadi yang sukses," ucap petugas Polisi Sahabat Anak dengan penuh semangat.

Selain memberikan himbauan pendidikan, Polisi Sahabat Anak juga berbagi cerita dan pengalaman positif tentang tugas dan peran Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Hal ini bertujuan untuk menumbuhkan minat dan kecintaan siswa terhadap profesi Polri, sehingga generasi muda dapat terinspirasi dan memiliki pandangan positif terhadap peran polisi dalam masyarakat.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda mengatakan kegiatan Polisi Sahabat Anak akan terus dilakukan oleh Polsek Terisi Polres Indramayu sebagai bentuk komitmen dalam mendukung pendidikan dan membangun generasi muda yang cerdas, disiplin, dan mencintai profesi Polri.

"Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini, dapat tercipta lingkungan pendidikan yang positif dan mendorong prestasi anak-anak untuk masa depan yang lebih baik," harap AKP Hendro Ruhanda